

3 membres de Bureau quittent leur fonction

La gratitude de la FVR

- **Marianne Mathier** a renoncé à sa fonction de coprésidente de la FVR. Durant 5 ans, main dans la main avec Christian Bonvin, elle a coprésidé la Fédération. Au terme de sa carrière d'enseignante puis de cadre au Département de la Formation en Valais, elle a su donner de son temps, grâce à sa profonde connaissance du paysage cantonal et à son bilinguisme, pour la cause des séniors. Inaugurant l'ère inédite de la coprésidence après les grandes années de feu Jean-Pierre Salamin, elle a permis un renforcement de la présence de la FVR dans le Haut-Valais. La mise en place des diverses publications telles que le « Y a pas d'âge » dans le Nouvelliste et « Vielfalt » dans le Walliser Bote, ainsi que « Trait d'Union » et « Binde-Glied » comme presse interne à la FVR, lui doivent beaucoup.
- **Jean-Maurice Fournier** a passé 12 ans de sa retraite comme membre des différents conseils suisses, en particulier en tant que président de la Commission nationale habitat et mobilité. Dans ces cénacles au niveau du pays, où tout se passe et se trame très majoritairement en allemand, il a su imprimer sa patte romande d'ancien député et de responsable au sein de la Formation professionnelle. Au sein du comité de la FVR, il a siégé 17 ans et c'est Patrice Clivaz qui l'a remplacé dans les représentations nationales où se retrouvent entre autres plusieurs anciennes Conseillères d'Etat.
- **Marco Spinelli** a accompagné de ses solides connaissances financières toute la complexité et le destin mouvant de la défunte Fédération suisse des retraités. Il a siégé 7 ans à la FARES VASOS et 3 ans au comité de la FVR enrichissant les débats de son expérience bilingue de cadre financier.

À tous trois, la FVR dit sa profonde reconnaissance. Ils seront spécialement honorés lors de l'Assemblée générale de la FVR qui aura lieu le 18 juin 2026 au Bouveret.



Photo : De g. à d. Marianne Mathier, ancienne coprésidente de la FVR et son successeur Patrice Clivaz